
 

 

 



 

 

COOPERATIVE LAITIERE  
 de Bourgogne  

 

VENTE DE FROMAGES ET PRODUITS REGIONAUX 
 

Crème, beurre, fromage blanc, fabriqués à la ferme,  
Préparation de plateaux 

 

Ouverture : 
lundi, mardi, jeudi et vendredi  

de 9h00 à 12h00 et de 14h00 à 18h00 
mercredi de 9h00 à 12h00 

 

1 route de Laborde  21200 Sainte Marie La Blanche 
Tél :  03 80 22 27 77 



 

 

 

Chers concitoyens,  
 

L e Conseil Municipal a le plaisir de vous 

remettre son bulletin municipal n°19. 

Vous y trouverez, retranscrites de manière 

concise, les informations essentielles du 
deuxième semestre 2012 concernant la 

commune. 

Cet été, en plus de la fête du 14 juillet, ont 

eu lieu deux manifestations importantes, le 

60ème anniversaire de lõAmicale des Parents 

dõEl¯ves et le 180ème anniversaire de la 

compagnie des sapeurs pompiers. Ces deux 

événements ont mis en exergue le rôle et la 

mission fondamentale de ces quasi- 

institutions, dont les bénévoles, au fil des 

décennies, poursuivent indéfectiblement leur 

mission de service public. Merci à eux. 

Sous la rubrique Etat civil, vous constaterez 

à ce jour 21 naissances en 2012, qui 

témoignent de la vitalité de la commune et 

contribueront au maintien des neuf classes 

du groupe scolaire.  

Les investissements à réaliser, détaillés dans 

le précédent bulletin, sont en cours de 

réalisation ou terminés. 

Les travaux de voirie sont achevés pour un 

co¾t global de 90.000 û H.T. Les busages de 

fossés et la réalisation de voies piétonnes 

sont en cours. 

Le panneau dõaffichage num®rique double 

face install® vers lõagence postale communale 

est opérationnel. Dorénavant, vous y 

trouvez en mode d®filant toute lõactualit® 

concernant les manifestations à venir et des 

informations municipales. 

Les radars pédagogiques, au nombre de cinq, 

sont en cours dõinstallation. Esp®rons que la 

pédagogie suffira à convaincre les 

irréductibles amateurs de vitesse en zone 

agglomérée. 

Le carrefour de la rue du Docteur Naudin et 

de la rue des Vaches a été modifié avec la 

pose et la matérialisation au sol de deux 

STOP. Ici également, nous espérons que cet 

am®nagement limitera les risques dõaccidents 

en « cassant » la vitesse des véhicules se 
dirigeant vers la commune de Saint Gervais 

en Vallière. 

Un portail coulissant ainsi quõune cl¹ture ont 

été installés en périmétrie de la plate forme 

de stockage des services techniques située 

rue des Vaches. 

Sur la façade des locaux techniques, deux 

portes sectionnelles à commande motorisée 

sont installées, permettant ainsi de sécuriser 

le stockage de bois déchiqueté destiné à 

alimenter la chaudière biomasse. 

Dans la cour de la garderie, un portail 

coulissant, deux portillons et une clôture  

 

sont opérationnels, permettant aux enfants 

de b®n®ficier dõune s®curit® renforc®e. 

Dans le cadre dõun appel ¨ projets du 

Conseil régional de Bourgogne, dénommé  « 

Vergers conservatoires » a été effectuée la 

plantation aux abords du cimetière de trente 

arbres fruitiers. Ce lot est composé de 16 

pommiers, 7 poiriers et 7 pruniers, variétés 

qui sont toutes des essences locales. Cette 

opération bénéficie de la part du Conseil 

r®gional de Bourgogne, dõune subvention ¨ 

hauteur de 80% du coût hors taxes. Les 

personnes intéressées peuvent consulter les 

noms de ces différentes variétés qui sont 

affichés sur place. 

Le travail sur le plan dõurbanisme (P.L.U) a 

repris suite à une interruption indépendante 

de notre volonté. La réunion publique 

prévue cet automne est repoussée au 

premier trimestre 2013. 
Les travaux de réfection du Foyer familial 

sont en cours. La toiture a été reprise 

intégralement et les travaux intérieurs sont 

commencés, réalisés par les employés 

communaux. Ce local restant à disposition 

des associations durant sa réfection, les 

travaux sõ®chelonneront dans le temps. 

Le parquet de la salle polyvalente a été 

entièrement rénové avec le nouveau tracé 

du terrain de basket ainsi que le tracé de 

quatre terrains de badminton. 

Concernant les travaux du bâtiment mairie, 

lõouverture des offres, suite ¨ une proc®dure 

de marché public, a permis de sélectionner 

les adjudicataires des sept lots composant ce 

chantier. Le co¾t global de lõop®ration 

sõ®l¯ve ¨ 200.000 û H.T, op®ration pour 

laquelle nous b®n®ficions d¯s ¨ pr®sent dõune 

subvention de lõEtat de 54.162 û ¨ laquelle 

sõajouteront vraisemblablement des 

subventions du Département et du Ministère 

de lõInt®rieur. Les travaux d®buteront en 

d®but dõann®e prochaine et devraient °tre 

termin®s ¨ lõautomne.  

La deuxi¯me tranche dõinvestigation du 

r®seau dõassainissement est en cours afin de 

détecter les eaux parasites qui nuisent au 

bon fonctionnement des lagunages. Je 

rappelle que le r®seau dõassainissement est 

un réseau séparatif et que les eaux pluviales 

des toitures, des cours et des fossés ne 

peuvent en aucun cas y être déversées. Le 

diagnostic sur la première tranche, réalisé en 

2012, a fait appara´tre quõun certain nombre 

dõabonn®s nõont pas respect® cette 

obligation. Pour ces contrevenants, il est 

important et urgent de dissocier ces eaux 

pluviales du r®seau dõeaux us®es.   

Du lundi 19 au jeudi 22 novembre a eu lieu, 

à Paris porte de Versailles le 95ème congr¯s 
des maires de France. Durant ce congrès, de 

nombreuses interventions ont eu lieu dont 

celle du Président de la République. Il 

ressort de ces interventions que nos 

collectivit®s devront participer ¨ lõeffort de 

redressement des finances publiques. Cela 

signifie quõen 2013 les dotations de lõEtat 

seront identiques à celles de 2012 alors que 

celles-ci avaient diminué de 2% en données  

réelles depuis plusieurs années. La loi de 

programmation pour la période 2013-2017 

envisage une diminution, à partir de 2014, de 

ces dotations à hauteur de 750 millions 

supplémentaires par an, alors que les 

charges des communes augmenteront. Nous 

subirons ce que nous appelons ç lõeffet 

ciseaux », avec une baisse des  dotations et 

une augmentation des charges.  

Il a été rappelé avec fermeté que les 

investissements des communes représentent 

¨ eux seuls 70% de lõinvestissement public et 

que chaque investissement dõun million 

dõeuros g®n¯re la cr®ation de dix huit 

emplois. La demande de réduction des 

d®penses de lõEtat (rapport Gallois) de dix 

milliards supplémentaires par an est 

inqui®tante car elle risque dõimpacter 

davantage les dotations de lõEtat. 

Nous devrons apprendre, avec moins de 
moyens, à assurer les mêmes services 

quõaujourdõhui et nous devrons ®galement, 

afin de soutenir lõ®conomie et lõemploi, 

continuer à investir, autant que possible. 

Afin de répondre aux interrogations de 

certains dõentre vous, nous proposons dans 

ce bulletin une information sur la téléphonie 

mobile et internet avec une double page 

relatant toutes les démarches entreprises 

par la municipalité depuis dix ans. Des 

solutions alternatives sont proposées dans 

lõattente dõune fibre optique dont 

lõinstallation, faute de financement en 

période de disette, est repoussée sine die. 

Lors de son intervention au congrès des 

maires, le Pr®sident de la R®publique sõest 

engag® ¨ ce que lõensemble du territoire soit 

desservi en fibre optique dans les dix ans, 

dont acte.      

Lõentr®e de la commune dans la 

communaut® dõagglom®ration Beaune C¹te 

et Sud devrait se r®aliser en 2014 et lõann®e 

2013 sera vraisemblablement mise ¨ profit 

pour préparer cette adhésion. Dans le 

prochain bulletin municipal, nous listerons 

lõensemble des comp®tences prises et g®r®es 

par cette structure intercommunale. 

La fin dõann®e est en ligne de mire sur les 

calendriers. Après le vent, émondeur de 

feuilles mortes, voici les premiers frimas et 

flocons qui frappent à nos portes et nous 

annoncent lõarriv®e de lõhiver.  

Je vous souhaite d¯s ¨ pr®sent dõagr®ables 

f°tes, qui vous permettront, je lõesp¯re, de 

trouver et de partager cette convivialité, 

caractérisée très souvent par la qualité des 

échanges lors des repas pris en commun, en 

famille ou entre amis.  

Les vïux de la municipalit® auront lieu le 

vendredi 11 janvier à 19h00, salle des 
Perrelles, le conseil municipal vous invite à 

venir partager le verre de lõamiti® avec tous 

les acteurs de la vie communale. Cette 

soir®e permettra ®galement dõaccueillir les 

nouveaux r®sidents de lõann®e 2012. 

Bonne lecture.  

 

Bernard LACOMBRE 

Maire de Saint Loup Géanges 



 

 

   

 

L õentreprise ROUGEOT a assur® au titre du programme de voirie 2012 la 

réfection des revêtements du chemin de 

Maizières, du chemin de la Mailleroye, de la 

rue du Roi, de lõimpasse de la Chaudotte, du 

chemin des Landes et de la rue Louis Genet 

avec au bout de cette dernière une aire de 

retournement pour le camion de collecte 

des ordures ménagères. 

Lõentreprise HUMBERT a r®alis® lõaire de 

retournement de la rue Bellay, un chemin 

piétonnier en bas de la Grande Rue et le 

busage de plusieurs fossés (rue des Vaches, 

rue du Pâtre et rue du Parc).  Impasse de la Chaudotte 

Chemin des Landes 

Rue Louis Genet 

Chemin piétonnier au bas de la Grande Rue 



 

 

 

Des cl¹tures et portails ont ®t® install®s entre mairie et ®cole et autour de lõenclos des ateliers communaux 

HUMBERT PATRICE 
 

Terrassement  

Aménagement de cours  

Travaux publics - Assainissement  

  Livraisons  

 
Bureau 
rue Vacheret 
71150 Demigny 
Tél. 06 21 58 75 67 
 

Dépôt  
Z.A Gergy 

71590 Gergy 
Tél. / Fax :  03 85 49 90 43 

L e plancher de la salle Alain Carillon a été 

refait compl¯tement pendant lõ®t® 

(ponage, vitrification, marquage aux 

nouvelles normes du terrain de basket, 

marquage de quatre terrains de badminton). 

Le CSLG Basket a pris en charge 

directement la peinture du rond central aux 

couleurs du logo du club. 

M oyennant un devis de 14.730 û H.T., la soci®t® ROSSIGNOL sõest charg®e de 

fermer le local de stockage par un bardage 

en prolongation de lõexistant et deux 

rideaux métalliques électriques micro-

perforés de 4,50 m, qui resteront fermés en 

dehors de la période de fermentation. 

LõONF a fait livrer 50 tonnes de bois 

d®chiquet® mis en place gr©ce ¨ lõ®l®vateur 

amené par Christian CHARRY, que le maire 

remercie vivement pour ce coup de main 

très appréciable.  

Vers la mairie, le système de transfert du 

bois déchiqueté entre silo et chaudière a été 

remplacé par la société SCHMID pour un 

montant de 4.000 û H.T., au profit dõun 

système plus performant. 

L õentreprise MAIRET a remis en ®tat la toiture du Foyer familial moyennant un 

montant de 3.609 û H.T. Les employ®s 

municipaux procèdent de leur coté à sa 

rénovation intérieure (nouveau revêtement 

mural, peinture des portes et placards, 

changement des dalles de faux-plafond, 

augmentation et installation de nouveaux 

éclairages encastrés). 

¶ Terrain de tennis 
 

Lõassociation Marchons Ensemble a repris 

lõactivit® tennis en septembre et a proc®d® ¨ 

une régénération du terrain. La commune se 

chargera prochainement de la pose dõun 

nouveau grillage. 



 

 

   

 

A vec 9 voix pour, 3 contre et une 

abstention, le conseil a choisi dõinstaller 

un panneau dõinformation num®rique 

lumineux ¨ double face au droit de lõagence 

postale communale. Il a retenu lõoffre de la 

soci®t® CHARVET Industries dõun montant 

de 17.350 û H.T. pour la fourniture, pose et 

mise en service dõun panneau de 1,70 x 2 m. 

En contrepartie dõune garantie de 10 ans, la 

commune souscrira un contrat de 

maintenance dõun co¾t annuel de 1.100 û 

H.T., offert pour les deux premières années. 

U n large abri bus en bois avec semelle 

béton et entourage en enrobé a été 

installé avant la dernière rentrée scolaire 

rue du Clozeau entre le chemin de la 

Galoupi¯re et lõimpasse du Plain des Bois. 

A vec 10 voix pour, 2 contre et une 

abstention, le conseil a validé 

lõinstallation de radars p®dagogiques sur les 

cinq p®n®trantes et retenu lõoffre de 

fourniture de la société I-Care pour un 

montant total de 13.015 û H.T. incluant des 

panneaux solaires de 90 W. La pose sera 

faite par les employés communaux. La 

commune souscrira un contrat de 

maintenance dõun co¾t annuel de 650 û 

H.T., offert la première année. Le conseil 

d®lib¯re ¨ lõunanimit® pour solliciter aupr¯s 

du d®partement une subvention pour lõachat 

des radars au titre des amendes de police. 

 

 

L e conseil a accepté la rétrocession à la 

commune ¨ titre gratuit de lõall®e Jean 

Faivre par les propriétaires riverains et 

mandaté le maire pour signer la convention 

sõy rapportant et qui implique le classement 

dans le domaine communal des parcelles 

cadastrées 211 ZB 164 et 168. Le SYDESL 

(syndicat d®partemental dõ®nergie de Sa¹ne 

et Loire) a été sollicité pour le chiffrage de 

lõ®clairage public ¨ pr®voir dans cette voie. Il 

a été relancé à cette occasion pour le 

remplacement annuel programmé de lampes 

à vapeur de mercure par des ampoules au 

sodium haute pression, dõune luminosit® 

identique mais plus économiques.  

 

Sarl LaurentSarl LaurentSarl Laurent    MAIRETMAIRETMAIRET   
Maçonnerie Maçonnerie Maçonnerie ---   Couverture Couverture Couverture ---   ZinguerieZinguerieZinguerie   
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Tél : 03 85 49 42 86  -  Fax : 03 85 49 90 52 
e-mail : sarl.mairet@viveole.net 

D eux panneaux STOP ont été installés 

par la commune pour sécuriser 

lõintersection de la rue du Docteur Naudin 

et de la rue des Vaches. Un panneau STOP a 

également été installé à la sortie de place de 

lõ®glise, devant lõancienne boulangerie. 

L õarchitecte sp®cialis® ayant conduit les travaux ant®rieurs de lõ®glise, a ®t® 

charg® de la ma´trise dõïuvre de la 

r®habilitation des fresques du chïur. 

Lõentreprise MAGNIN, moins-disante, a été 

retenue. Lõassociation Eglise et Patrimoine 

prendra à sa charge le montant H.T des 

travaux.  


